

ABAJO / ARRIBA

EL ECO

de la Mancha

C/Empedrada, 2 13300 VALDEPEÑAS
Teléfono 321210 D.P.correos 110

DIRECTORA

Luisa Gallardo Sánchez

SUBDIRECTOR

Jesús Martín Rodríguez

REDACTOR

Carlos Muñoz de Luna

AYUDANTE DE REDACCION

Juan Pedro Carrasco

CORRESPONSALES

Paola Jimenez y Mari Carmen del Campo (C.Real); Domingo Villarejos y Guillermo Tejeda (Alcázar de San Juan); Paulino Sánchez (La Solana); Carlos Moreno Benito (Tomelloso); Isabel Rodríguez (Almadén); Pilar S. Hermosilla (Almágró); Donaciano Cantera (Puertollano); Tomi Arroyo (Madrid); Francisco José Jimenez Calero (Socuellamos); José López Cava y Juan Díaz Benito (Manzanares); Carmen Gómez Cerrada (Herencia); Dolores Labrador Clavero y Mari Cruz Mencia Melleiro (Anchuras); Julián Sánchez Díaz (Arenas de San Juan); Agustín García Muñoz (Daimiel); Pedro Jimenez Mansilla (Agudo); Elías Cobos Puentes (Castellar de Santiago); Donaciano Cantera (Puertollano); Juan Pedro Morales (Santa Cruz de Mudela)

COLABORADORES

Valentín Arteaga, Pascual Antonio Beño, Francisco Gómez Porro, José Pedreira, Carlos Barrajón, Isaias, Jose Luis.

DISEÑO, DIAGRAMACION, COORDINACION
Consejo de redacción

EDITA

Sadyfisa Ediciones, S.A.

PRESIDENTE DEL CONSEJO

José A. Yagüe Guillén

SECRETARIO . DIRECTOR DE PUBLICACIONES

Jesús Martín Rodríguez

ASESOR JURIDICO

Carlos Santa-María Blanco

CENTRAL DE PUBLICIDAD

C/Empedrada, 2 13300 Valdepeñas
Teléfono 321210

ADMINISTRACION Y SUSCRIPCIONES:

Jefe de departamento

Raquel de las Morenas García-Carpintero

DISTRIBUCION:

Dislobra. S.A.

IMPRIME

Gráficas
FERMA

Castellanos, 57. Telf. 320939
VALDEPEÑAS

Depósito Legal:
C.R.-228-1989

Prohibida la reproducción total o parcial de textos, dibujos, gráficos y fotografías, sin la previa autorización de la empresa editora.

Precio con I.V.A.: 75 pesetas: precio para Canarias: (incluido tasa aérea) 150 pesetas; precio para Ceuta y Melilla (incluido correo) 100 pesetas.

El equipo de Gobierno municipal de Tomelloso ha decidido dar un carácter más cerrado a la cena de gala que se celebra anualmente con motivo de la feria y fiestas. A partir de ahora solamente podrán asistir al mencionado acto los miembros de la Corporación, el cortejo de la Reina y Damas de Honor con sus familiares y los galardonados en la fiesta de las Letras. Con esta decisión se viene a desilusionar a un buen número de vecinos que año tras año adquirían sus invitaciones para asistir a la cena.

La situación de la comarca de Almadén, que fue objeto de una manifestación en la que se denunció la mala situación socioeconómica y laboral de las minas. Los convocantes, el PRAC (Plataforma para el Relanzamiento de Almadén y su Comarca), solicita que se mantenga la plantilla de las minas y se mejore la infraestructura.

Mercedario García Botija, presunto violador de Herencia, para el que el fiscal pide 8 de cárcel. Los hechos ocurrieron en 1.987 y, según el encausado, se produjeron por culpa del alcohol. El defensor cree que la pena es excesiva.

El cazador furtivo capturado en Brazatortas, natural de un pueblo de Toledo, y que fue detenido cuando tenía en su poder siete piezas de caza mayor. Al menos la residencia de ancianos de Puertollano se beneficiará de la detención, ya que hasta allí han ido a parar tres de los animales cazados delictivamente.

Los precios agrarios aprobados por el consejo de ministros de agricultura de la CEE y que fueron protestados durante su reunión en Salamanca por numerosos agricultores de toda España, 500 de los cuales eran de nuestra región.

Siguiendo con la agricultura, la dirección local de CNAG-JJAA de Tomelloso planteó sus dudas sobre el sistema de concesión de ayudas comunitarias para la mejora de las estructuras de las explotaciones. Florencio Rodríguez, de CNAJ-JJAA, dijo que "la administración no ha contado con las asociaciones agrarias para adaptar el Real Decreto 808 a la situación de nuestro país".

Los dos traficantes de drogas juzgados en Ciudad Real, para los que el fiscal pide seis años de prisión menor y un millón de pesetas de multa. Los delincuentes, naturales de Alcázar de San Juan, negaron ser traficantes y arguyeron que la droga que se les encontró era para su consumo particular exclusivamente.

arriba

Los músicos de la región están de enhorabuena, ya que la Consejería de Cultura ha convocado dos cursos de instrumentos de viento para jóvenes, en los que podrán participar 140 jóvenes en total, siempre y cuando su edad esté comprendida entre los 15 y los 25 años.

Arriba se encuentra el nuevo director general de turismo de Castilla-La Mancha, nombrado recientemente. Se trata de José Javier Gil Gómez-Lobo, natural de Puerto Lápice y con 32 años. Y hasta ahora trabajaba como director comercial de una empresa turística.

El Consejero de Cultura presentó recientemente la programación de música en la región hasta diciembre, que comprende un total de 309 conciertos en 75 municipios. Los conciertos estarán agrupados en cuatro ciclos: música barroca, música popular, música del romanticismo y música contemporánea.

Entre otros figuran en el programa grupos como Neocantes, Stravaganza, Ensemble, Cuarteto Arce, Duo de Guitarras, Eurídice, Espiral, Ismael Barambio, Manuel Luna, Vihuela, Juan Tierra y Baluarte.

La Asociación de Ayuda al Toxicómano, que tras una etapa en la que se dudaba de su continuidad, ha optado finalmente por continuar realizando su labor. Sin embargo, su situación económica sigue siendo difícil.

La Mancomunidad de Consermancha ha recibido catorce becas de la empresa de saneamiento Sellberg. Las becas son de una cuantía de 25.000 que cada uno de los afortunados podrá invertir en lo que le parezca mejor.

Los ancianos serán protagonistas de las primeras jornadas de participación de la tercera edad, que pretenden que los mayores se integren en una serie de actividades, como son concursos, juegos de mesa, charlas, conferencias, etc. Una buena iniciativa para que nuestros abuelos se sientan menos solos.

La energía eléctrica fue el tema de la reunión mantenida por la Administración regional y Unión Fenosa con casi un centenar de industriales, en las que fueron informados sobre la aplicación de esta energía, sobre el ahorro en el consumo y la seguridad en las instalaciones.

El tomellosero Jesús Navarro, que ha conseguido el primer premio a la mejor labor de actualización de la música popular, durante el Encuentro Regional de Música Folk celebrado en Guadalajara. El premio está dotado con 130.000 pesetas.

José Bonó intervino en el Senado y se mostró partidario de que los miembros de las diputaciones sean elegidos directamente por los ciudadanos.

abajo